



## COMMUNIQUÉ :<sup>1</sup>

### LE COMITÉ BDS France 34 SALUE LA VICTOIRE PALESTINIENNE

Si les informations concernant le contenu des accords de cessez le feu « permanent » se confirment, avec la pudeur qui s'impose eu égard aux 2130 martyrs palestiniens dont 565 enfants, le Comité BDS France salue la victoire palestinienne.

- Trois nouveaux passages seraient exploités en plus de ceux d'Erez (Israël) et Kerem Shalom (Egypte).
- L'extension de la zone de pêche à 6 miles nautiques au lieu des 3 miles imposés. On est encore loin des 20 miles auxquels ont droit les palestiniens.
- Le déblocage des transferts d'argent permettant le paiement des fonctionnaires et le commerce.
- La cessation des assassinats ciblés de militants de la résistance par Israël.
- L'ouverture du passage de Rafah et l'examen des conditions d'une ouverture permanente.
- La suppression des zones tampons. En limite d'Israël les zones tampons constituent entre 30 et 40% des terres agricoles de la Bande de Gaza .

A quoi s'ajoutent diverses conférences et rencontres destinées à trouver les fonds pour la reconstruction de Gaza à tous les niveaux.

Même si nous sommes sans aucune illusion sur Israël qui a systématiquement violé tous les accords passés, il n'en demeure pas moins que les conditions de ce cessez le feu marquent une incontestable victoire palestinienne. Israël voulait faire un exemple, mettre à genoux la résistance et la couper de la population de Gaza et de tous les Palestiniens. Il a échoué sur toute la ligne.

C'est la victoire de tout le peuple Palestinien : c'est la victoire des Réfugiés palestiniens où qu'ils se trouvent de part le monde et en Palestine, c'est la victoire des palestiniens de 48 qui avec ceux sous colonisation en Cisjordanie, subissent une répression sans précédent pour avoir manifesté leur total soutien à Gaza. C'est bien sûr, la victoire des Palestiniens de Gaza qui ne font qu'un avec la résistance palestinienne de la Bande de Gaza.

Si la levée partielle et progressive du blocus de Gaza se confirme ce sera incontestablement une amélioration vitale pour les habitants de la Bande de Gaza.

Mais bien évidemment l'oppression globale exercée par Israël sur les Palestiniens n'a pas reculé, au contraire, elle s'est même aggravée pendant cette agression. La fascisation du régime d'apartheid existant, soulignée par de nombreux observateurs y compris israéliens, nous impose d'amplifier la mobilisation et les actions de la campagne BDS contre Israël.

Pour empêcher de nouveaux crimes de guerre, pour empêcher le « génocide progressif » du peuple Palestinien, le comité BDS France 34 appelle les montpelliéraines et montpelliérains à intensifier les actions de boycott contre Israël, à exiger la fin du commerce avec Israël, à exiger de la Ville de Montpellier la suspension du jumelage avec la ville de Tibériade et la fin des subventions de la journée sioniste dite « de Jérusalem ».

La justice internationale doit prendre des sanctions contre Israël.

Retrouvons-nous samedi 30 août 2014 à partir de 15h place de la Comédie pour rendre hommage aux martyrs de Gaza et aux 565 enfants en particulier, célébrer le nouvel échec israélien et saluer la victoire de la résistance du peuple Palestinien.

**LIBERTÉ, JUSTICE ET ÉGALITÉ POUR LES PALESTINIENS.**

Comité BDS France 34  
26 août 2014